

# 優翔館通信



12月24日(土)サ高住優翔館、優翔館デイ合同でクリスマスイベントを実施しました！当日を迎える前に廊下のいたる所に飾りつけを施し、クリスマスムード全開の館内となっておりました。昼食はピラフにチキン、パンプキンサラダにケーキと見て楽しい、食べて美味しいお食事をご用意させていただきました。



4姉妹の音楽隊

4姉妹の音楽隊にはハンドベルでジングルベルを奏でていただき、入居者様と一緒に合唱を行いました。イベント終盤ではダンシングウサギちゃんがハイテンションで踊り、入居者様も一緒に踊って笑って楽しいひと時を過ごすことができました。



ダンシングウサギちゃん

## 編集後記

明けましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になり、職員一同心より御礼申し上げます。本年も更なるサービスの向上に努めて参りますので、より一層のご支援、お引立てを賜りますようお願い申し上げます。皆様のご健康とご多幸をお祈りし、新年のご挨拶とさせていただきます。さて東茨戸ですが、年末年始は雪が少なく穏やかな日が続いておりましたが、三が日が過ぎた頃より降雪が続き、例年並みの積雪となりました。ご来館の際には車道が大変狭くなっており、また朝夕は学童も多く歩いておりますのでお気を付けくださいませ。ご面会についてですが、玄関や相談室でアクリル越しでの面会は可能となっております。感染症対策に努めながら、ご入居者様に少しでも楽しくご生活いただけるように本年も工夫を続けてまいります。お気づきの点等がございましたらご一報いただけますと幸いです。今後ともご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

優翔館職員一同

第109号  
R5年1月15日  
作成  
- 編集責任者 -  
樋口 一成  
- 作成者 -  
樋口 一成